

25/10/2016

24 HEURES

Gray



Au service des enfants

Les délégués départementaux de l'Éducation nationale visitent les écoles pour établir un état des lieux, noter les besoins en matériel et les relations entre les différents partenaires au service de l'instruction des enfants et de la défense de la laïcité.

Froldeconche



75.000 euros pour raccorder un commerce au réseau d'eau

Les travaux d'implantation d'un magasin hard discount à Froldeconche avancent à grands pas. La commune attend le feu vert pour l'alimentation en eau du site.

Frotey-lès-Lure



L'an prochain Le 205 Africa Raid proposera des voitures en location

La 13^e édition du 205 Africa Raid vient de s'élancer dans le désert marocain, mais Fanny Jacquot se projette déjà dans 2017 où son entreprise proposera de louer les mythiques petites lionnes.

Héricourt



La boulangerie change de mains

La boulangerie-pâtisserie « O fournil de Vincent » située au 33 faubourg de Montbellard est devenue « Aux saveurs croustillantes ». Vincent Roussel, l'ancien propriétaire a cédé son commerce à Cindy Leball.

25/10/2016

AVENTURE – pour cette treizième édition du 205 africa raid, une cinquantaine d'équipages est engagée

Dans l'enfer du sable marocain

PARTIR AU VOLANT d'une Peugeot 205 dans le désert marocain. Ça vous tente ? À partir de l'an prochain, même si vous ne possédez pas de petite lionne vous pourrez tenter l'aventure. En effet, « dès 2017, nous proposerons des locations de véhicules préparés par nos soins », explique Fanny Jacquot, organisatrice avec son papa Philippe du 205 Africa Raid. Et apparemment les Raids de l'an prochain s'annoncent sous les meilleurs auspices. « Au Mondial de l'automobile, où nous avons présenté les raids que nous proposons au volant des mythiques Peugeot 205 de nombreuses personnes ont été très intéressées et se sont déjà inscrites », confie-t-elle. Mais revenons à la treizième édition, qui vient de prendre le départ pour un périple d'une dizaine de jours dans le désert marocain.

Le road-book s'est envolé par la vitre

Pour cette treizième édition, « nous avons une cinquantaine d'équipages et avec l'assistance cela représente grosso modo quelque cent vingt personnes », confiait Fanny Jacquot à quelques heures de rejoindre le

groupe. Parmi les participants, la moitié sont de nouveaux inscrits venant de toute la France, mais la grande majorité sont des Francs-Comtois.

Samedi sur les 320 km de la première étape, reliant Tanger à Skhirat, certains équipages ont déjà essuyé quelques petites avaries. À l'image de Steve et Laurent. Leur road-book s'est envolé par la vitre de la petite lionne. Et pour couronner le tout l'équipage n° 13 avait laissé le GPS dans le sac à dos dans le coffre de la voiture et pas question de s'appuyer sur le terra trtp, l'outil de navigation car il est tombé en panne. Quant à Sandy, Océane et Cédric, voyant le carburant s'évaporer à la vitesse grand V ils ont dû procéder à un réglage sur leur bolide n° 15.

Dimanche, les petites lionnes ont avalé 530 km en passant par Marrakech, surnommée « la ville rouge ». Une étape longue, loin d'être une balade de santé. Pour cette deuxième journée marocaine, l'équipage n° 5 a essuyé une petite surchauffe de moteur, un autre s'est vu sauver son joint de carburant grâce à des lycéens. Et c'est bien l'esprit que veut insuffler Philippe Jacquot l'organisateur du 205 Africa Raid : l'esprit d'entraide.



■ Au terme de deux étapes, certaines montures ont déjà souffert.

Photo DR

N'empêche cette deuxième journée a offert un beau dépaysement oriental. Après une traversée éprouvante de la médina, véritable labyrinthe où la moindre faute de navigation se paie cash, direction le Tizi N'Tichka, le plus haut col routier du Maroc culminant à 2.260 mètres. Au fur et à mesure que

l'étroite route s'élève en lacets serrés, le paysage se meut en contrastes vertigineux avec des points de vue panoramiques à couper le souffle.

Au terme d'une journée éprouvante pour certaines montures, c'est à Ouarzazate que la cinquantaine d'équipages a fait une halte pour la

nuit. Avant de débiter, dès ce lundi, la grande aventure dans le désert marocain. Avec les premières épreuves sportives de désensablage.

Tout au long de ce périple nous relayons dans nos colonnes les péripéties des participants à l'Africa Raid au Maroc.

Ch.L.